

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 096 /2024

Petra Fischer bleibt Ortsbürgermeisterin in Demker

Am vergangenen Montag führten die gewählten Ortschaftsräte aus Demker Ihre konstituierende Sitzung nach der Kommunalwahl durch. Zunächst musste die konstituierende Sitzung des Stadtrates stattfinden, bevor die Ortschaften handeln können.

Um 19:00 Uhr trafen sich die fünf neu gewählten Ortschaftsräte in Demker. Bürgermeister Andreas Brohm der zur konstituierenden Sitzung die Ortschaftsräte einlädt war selbst mit dabei, sowie einige Gäste.

Die Hauptsatzung der Einheitsgemeinde legt je nach Größe der Ortschaft, die Anzahl der Mitglieder im Ortschaftsrat fest. Für Demker ergeben sich fünf Sitze. Insgesamt hatten sich sechs Kandidaten zur Wahl gestellt. Für die Wählergemeinschaft Demker waren Petra Fischer, Bernd Richter, Martina Rungwert-Zetzsche und Franziska Jelitte. Sie konnten 50% der Stimmen holen und stellen drei Ortschaftsrats Mitglieder. Den Ortschaftsrat komplettieren die beiden Einzelkandidaten Carsten Hintze und Jan Schlieffe.

Am Freitagabend beschloss das Gremium in offener Wahl, dass Petra Fischer auch zukünftig die Ortsbürgermeisterin sein wird. Sie setzte sich gegen Carsten Hintze durch, der ebenfalls zur Wahl angetreten war. Zum stellvertretenden Ortsbürgermeister wurde Jan Schlieffe gewählt.

Die Ortschaftsräte nutzten die Gelegenheit, Bürgermeister Andreas Brohm noch die wichtigsten Sachverhalte zur Erledigung mit auf den Weg zu geben. Dabei ging es unter anderem um die Reparatur der Gehwegbeleuchtung oder um die Möglichkeit die Raserei in den Ortschaften einschränken zu können.

Mit Honig und Altmark-Tee in der Tanger-Box gratulierte Andreas Brohm dem gewählten Führungsduo in Demker und freut sich auf eine weitere konstruktive Zusammenarbeit. In der Sitzung des Ortschaftsrates am 11. Juni wurden die langjährigen Ortschaftsräte Martina Rungwert-Zetzsche und Bernd Ebert verabschiedet. Sie hatten sich viele Jahre in Demker im Ortschaftsrat engagiert.